
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA

Oggetto: Studio di impatto ambientale sulla linea 3 della tramvia

Proponente: Mario Razzanelli
Altri Firmatari: Jacopo Cellai, Marco Stella, Mario Tenerani, Francesco Torselli

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• Ritenuto  fondamentale  disporre  di  dati  relativi  all’impatto  ambientale  di  una  grande

infrastruttura  come la  linea  tramviaria  n.3 e  rilevato  da un recente  sondaggio  realizzato
dall’Istituto Freni che il 78% dei residenti del Quartiere 5 – compresi quelli favorevoli alla
tranvia  –  ritiene  necessario  che  il  Comune  predisponga e  presenti  alla  cittadinanza  uno
studio di impatto ambientale;

• Ricordato  che  durante  il  Consiglio  Comunale  del  7  dicembre  2007  il  Vice  Sindaco  e
Assessore alla Mobilità  Giuseppe Matulli,  a seguito delle pressanti richieste dei cittadini,
annunciò di aver affidato ad un gruppo di tecnici la realizzazione di  uno Studio di Impatto
Ambientale per valutare le conseguenze che questa infrastruttura avrebbe prodotto, una volta
realizzata, sui flussi del traffico pubblico e privato nei percorsi interessati; 

• Preso atto tuttavia che non risulta sia stata resa pubblica alcuna documentazione al riguardo

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Se  lo  studio  di  impatto  ambientale  preannunciato  da  Matulli  sia  stato  effettivamente
commissionato come da lui affermato durante il Consiglio Comunale del 7 dicembre 2007;

2) Chi sono i tecnici o l’azienda al quale fu affidato questo incarico;
3) Quali sono i risultati di questo studio e qualora ci siano perché non siano stati resi pubblici;
4) Quali sono stati i costi che il Comune ha sostenuto per effettuare questo studio.
5) Se lo studio esiste, se intende renderlo pubblico e consultabile on line.

                                                  Mario Razzanelli

Firenze,  2 ottobre 2014


